

145

### Hachoir à TOUCHE UNIQUE

CAPACITÉ DE 1,5 TASSE (375 ML)  
Idéal pour les petites tâches

Touche d'impulsion unique

Pièces lavables au lave-vaisselle

HC150WC  
2 YEAR de Garantie Limitée

México  
USA/Canada

01-800-714-2503  
1-800-465-6070

T23-5003073-B

Date Code / Código de fecha / Code de date

HC150WC

A/W# 27152 70 W 120 V ~ 60 Hz

CONGRATULATIONS ON YOUR BLACK+DECKER® ONE-TOUCH CHOPPER PURCHASE!

Should you have any questions or concerns with your new product, please call our Customer Service Line at 1-800-465-6070 (US and Canada). Please do not return to the store.

FÉLICITATIONS POUR VOTRE ACHAT DU HACHOIR À TOUCHE UNIQUE DE BLACK+DECKER® !

Si vous avez des questions ou des préoccupations à propos de votre nouveau produit, veuillez communiquer avec notre Service à la clientèle au 1-800-465-6070 (États-Unis et Canada). Veuillez ne pas rapporter le produit au magasin.

FRESH CHOPPED HERBS  
HERBES FRAÎCHES HACHÉES

BREAD CRUMBS  
CHAPELURE

FRUITS & VEGGIES  
FRUITS ET LÉGUMES

CHOCOLATE  
CHOCOLAT

ONE-TOUCH Chopper  
Hachoir à TOUCHE UNIQUE

HC150WC  
2 YEAR de Garantie Limitée

FOR HOUSEHOLD USE ONLY  
UTILISATION DOMESTIQUE SEULEMENT

© 2019 The Black & Decker Corporation and Spectrum Brands, Inc. Middleton, WI 53562

Made in China.  
Fabrique en Chine.

Product in this box may differ slightly from that pictured.  
Le produit emballé peut différer légèrement de celui illustré.

BLACK+DECKER and the BLACK+DECKER logos and product names are trademarks of The Black & Decker Corporation, used under license. All rights reserved.  
BLACK+DECKER et les logos et noms de produits BLACK+DECKER sont des marques de commerce de The Black & Decker Corporation, utilisées sous licence. Tous droits réservés.

All other marks are Trademarks of Spectrum Brands, Inc.  
Toutes les autres marques sont des marques de commerce de Spectrum Brands, Inc.

ONE-TOUCH Chopper  
Hachoir à TOUCHE UNIQUE

### ONE-TOUCH Chopper

1.5 CUP CAPACITY  
Perfect for small jobs

One-touch pulse control

Dishwasher-safe parts

HC150WC  
2 YEAR Limited Warranty

FOR HOUSEHOLD USE ONLY  
UTILISATION DOMESTIQUE SEULEMENT

© 2019 The Black & Decker Corporation and Spectrum Brands, Inc. Middleton, WI 53562

Made in China.  
Fabrique en Chine.

Product in this box may differ slightly from that pictured.  
Le produit emballé peut différer légèrement de celui illustré.

BLACK+DECKER and the BLACK+DECKER logos and product names are trademarks of The Black & Decker Corporation, used under license. All rights reserved.  
BLACK+DECKER et les logos et noms de produits BLACK+DECKER sont des marques de commerce de The Black & Decker Corporation, utilisées sous licence. Tous droits réservés.

All other marks are Trademarks of Spectrum Brands, Inc.  
Toutes les autres marques sont des marques de commerce de Spectrum Brands, Inc.

ONE-TOUCH Chopper  
Hachoir à TOUCHE UNIQUE

1.5-cup bowl capacity  
Capacité de 1,5 tasse (375 ml)

Oil holes  
Orifices à huile

Dishwasher-safe removable parts  
Pièces allant au lave-vaisselle

Stay-sharp blade  
Lame toujours aiguisée

One-touch pulse control  
Touche d'impulsion unique

70W motor  
Moteur de 70 W

HC150WC  
2 YEAR Limited Warranty

ANS de Garantie Limitée

BLACK+DECKER and the BLACK+DECKER logos and product names are trademarks of The Black & Decker Corporation, used under license. All rights reserved.

BLACK+DECKER et les logos et noms de produits BLACK+DECKER sont des marques de commerce de The Black & Decker Corporation, utilisées sous licence. Tous droits réservés.

WARNING: This product can expose you to chemicals including Styrene, which is known to the State of California to cause cancer, and Bisphenol-A, which is known to the State of California to cause birth defects or other reproductive harm. For more information go to www.P65Warnings.ca.gov.

AVERTISSEMENT : Ce produit peut vous exposer à des produits chimiques, notamment le styrène, qui, selon l'État de la Californie, peut causer le cancer, et le bisphénol A, qui, selon l'État de la Californie, peut causer des anomalies congénitales ou d'autres dommages au système reproducteur. Pour obtenir de plus amples renseignements, visitez la page : www.P65Warnings.ca.gov.

Imported by/Importé par  
USA - Spectrum Brands, Inc.  
Middleton, WI 53562  
Canada - Spectrum Brands Canada, Inc.  
255 Longside Drive, Unit 101  
Mississauga, Ontario, L5W1L8

BLACK+DECKER

195

135

Spectrum Brands

SKU: HC150WC

10/2019  
AW# 27152-040

Rev B

C M Y K

SPECIAL PLATES:

PANTONE COOL GRAY 11 C